

Celebra UAA la graduación de más de 1 mil 300 estudiantes del Centro de Educación Media



BOLETÍN 218

- Si bien los ahora egresados tuvieron a su disposición una red de apoyo social e institucional, ningún logro hubiera sido posible sin la voluntad, la inteligencia y la constancia de cada uno de ellos.
- Estos jóvenes son la muestra de que la resiliencia es la clave para el futuro de nuestras generaciones, pues con esta meta nos recuerdan que todo es posible porque son alumnos de excelencia: decano del CEM.

1 mil 314 jóvenes del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibieron el documento que los acredita como egresados de esta institución, resultado de su compromiso, esfuerzo y dedicación académica.

Durante la ceremonia solemne realizada en el Salón Universitario de Usos Múltiples, el Mtro. Juan José Shaadi Rodríguez, secretario general de la UAA, tuvo a bien dirigir un mensaje en representación de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la misma. En dicho mensaje se expresó que casi el 100% de quienes integran esta generación del CEM alcanzaron la meta de concluir esta etapa estudiantil en tiempo y forma, y muchos de ellos lo hicieron demostrando un alto nivel académico y

resultados muy satisfactorios en las pruebas de egreso.

En este sentido, señaló que, si bien los ahora egresados tuvieron a su disposición una red de apoyo social e institucional, proveniente de docentes, administrativos, familiares y amigos, ningún logro hubiera sido posible sin la voluntad, la inteligencia y la constancia de cada uno de ellos, quienes son el alma, la razón de ser y el orgullo del bachillerato.

Finalmente, el Mtro. Shaadi, a través del mensaje de la Dra. Pinzón Castro, deseó a los egresados que cualquier cosa que decidan hacer en su futuro, redunde en su bienestar y en el de los demás. Posteriormente, los exhortó a entregar su atención y entusiasmo a lo que les toque vivir cada momento y a hacer todo lo que quieran desde la empatía, el amor y el humanismo.

Por su parte, el Mtro. Julio Oscar Rascón Zaragoza, decano del CEM, reconoció que esta generación 2020-2023, con sus constantes muestras de excelencia, dejó huella por su participación en las olimpiadas nacionales de matemáticas y biología, así como en diversos campeonatos deportivos, enorgullecendo a la institución y posicionándola como una de las mejores.

Acto seguido, celebró que los bachilleres lograron sus objetivos por encima de las adversidades que se les presentaron, tales como la pandemia, las clases virtuales, y las exigencias académicas de la institución. Aunado a ello, el decano declaró que estos jóvenes son la muestra de que la resiliencia es la clave para el futuro de nuestras generaciones, pues al concluir la meta de egresar nos recuerdan que siempre es posible lograr lo que uno se propone, si se trabaja en ello.

El Mtro. Julio Rascón concluyó su mensaje reconociendo a la máxima casa de estudios por poner a disposición la infraestructura y los métodos de enseñanza-aprendizaje necesarios para lograr la formación de estudiantes sensibles ante su realidad, pensadores críticos, respetuosos, humanistas e incluyentes.

El evento contó con la asistencia del Mtro. Luis Héctor Salas Hernández, el Dr. Carlos Eduardo Romo Bacco y la Ing. Lilia Bertha Trespalacios Sosa, integrantes de la H. Junta de Gobierno de la UAA, quienes representaron a la Dra. Kalina Isela Martínez Martínez, presidenta de este órgano colegiado. Además, estuvieron presentes integrantes de la H. Junta de Gobierno, de la Comisión Ejecutiva del CEM, personal académico y administrativo, así como familiares y amigos de los homenajeados.

---000--- Ciudad Universitaria 04 de junio del 2023